

En el marco del caso Koldo:

# Guardia Civil ingresa a sede del PSOE por investigación de corrupción

Los investigadores fueron en busca de los correos del ex número tres del partido, Santos Cerdán, señalado días atrás como pieza clave de una trama corrupta.

EFE

Agentes de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil española, encargada de la investigación de los principales casos de corrupción que salpican al oficialismo, ingresaron ayer a la sede principal del Partido Socialista (PSOE) del Presidente Pedro Sánchez para clonar el correo corporativo del exsecretario de Organización del partido y hasta hace poco mano derecha del mandatario, Santos Cerdán, investigado por adjudicaciones presuntamente irregulares.

La presencia de la UCO en el lugar, por orden del Tribunal Supremo, respondió a la investigación abierta sobre un caso de corrupción que presuntamente salpica a Cerdán, a su antecesor en la secretaría de Organización y exministro de Transportes José Luis Ábalos, y al que fuera asesor de este último, Koldo García, en un caso que ha puesto en jaque la estabilidad de la legislatura en España.

Los agentes de la UCO también acudieron al Ministerio de



**UN AGENTE** de la UCO abandona la sede del PSOE tras la búsqueda de los correos que forman parte de su investigación.

Transportes, después de que el juez del Tribunal Supremo Leopoldo Puente haya requerido a su titular, Óscar Puente, que facilite a los agentes "el acceso y clonado" de la cuenta de correo corporativa del exministro Ábalos. La UCO accedió asimismo a las instalaciones de Adif —enti-

dad pública encargada de la infraestructura ferroviaria— y de la Dirección General de Carreteras para requerir la información que ha solicitado el juez del Alto Tribunal Leopoldo Puente.

Conocido como el "caso Koldo", la presunta trama corrupta involucra adjudicaciones presun-

tamente irregulares de contratos públicos en los últimos años, desde compra de material sanitario en la pandemia hasta licitaciones de obras públicas, y por las cuales Cerdán, Ábalos y Koldo habrían recibido coimas por cientos de miles de euros, según los informes de la investigación.

El caso provocó un verdadero terremoto en el PSOE a mediados de mes, cuando la UCO presentó al Tribunal Supremo un reporte que señalaba a Cerdán como una pieza clave de la trama, algo que hasta entonces era rechazado por otros dirigentes socialistas como parte de una campaña de desprecio contra el gobierno. Sin embargo, tras conocerse el informe, la posición de Cerdán en el partido se volvió insostenible y presentó su renuncia, mientras que Sánchez aseguró que "nunca debimos haber confiado en él".

En un auto judicial conocido ayer, el juez Puente imputó formalmente a Cerdán y ordenó investigar su patrimonio, además de citarlo para una declaración "obligatoria" ante el tribunal el próximo 30 de junio.